
 

 

 

 緊急事態宣言が解除され、筑紫小学校 PTAも 10月から本格的に活動を開始いたしました。 

草刈り、花壇の花植え活動、図書ボランティアと出来ることを少しづつ活動しています。 

今後も新型コロナウイルスの動向を見極めつつ、必要な活動を行っていきたいと思いますので、会員の皆

様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 PTA活動だよりは、筑紫小学校 PTA活動をお知らせするために発行しています。今年度はなかなか活動が

できなかったので今回は 2回目の発行になります。 

活動だよりを見てＰＴＡに興味が出てきた方は是非ＰＴＡ活動にご協力ください。 

 沢山の保護者の方に協力していただき、保護者同士の交流を深め、沢山の子ども達とふれあい、笑顔あふ

れる筑紫小学校にするためにＰＴＡで活動していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１月吉日 

筑紫小学校ＰＴＡ 

会 長 鳥谷 昇司 

筑紫小学校保護者の皆様へ 

10/3 おやじの会と協力して草刈りをしました。 

校長先生と PTA 会長からのご挨拶から

始まりました。 

草刈り機を使っての作業と花壇の草取

り作業に分かれて一斉に作業開始です。 

うっそうと生い茂った雑草が道路まではみ出し

た通学路を子ども達が登校していました。 

夏は大量の蚊が発生し虫刺されに悩まされます。 

10 月に入ったというのに、天気も良く気温がぐん

ぐん上昇して、先生もおやじの会の皆さんも PTA会員

もみんな汗だくになりながら草刈りをしました。 

コロナの影響で人数を制限しての活動で、20 名ほ

どの人数でも皆さんが頑張っていただいたので、広範

囲の草刈りができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/19、21 花壇の土づくり＆花植え作業 

暑い中、皆さんが頑張っていただいたおかげ

で、こんなにきれいになりました＼(^o^)／  

花壇もすっきりして、秋の花植えの準備が

はかどります。 

短時間で大量の草が…達成感がありますね～ 

参加いただいた皆様本当にありがとうござ

いました 

↑固くなった土をほぐして、腐葉土と肥料を入れて混ぜ混ぜ～ 

この日も暑くて 9時から１時間で参加者全員汗だくです(^▽^;) 

しかもこの日に来ていただいた皆さんが日曜日の花植えに参加できないというもうしわけないことに

…次回は是非花植えにも参加できますように 

花植えは子ども達も一緒に総勢25名で行いました

＼(^o^)／  

当日は晴天で、快適な環境で花植えができました。 

花の配置も参加者で考えながら好きなように植

えていきました。植えたら水をたっぷりと与えて、

きれいに花が咲くように… 

植えたお花はきれいに花壇をいろどってますよ～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Instagramは↓↓  Facebookは↓↓ 

今後の活動やお知らせはホームページや PTA会員用メール 

☆ プリント希望の方には、プリントを配布いたします。 

☆ 入会届・退会届はホームページよりダウンロードできます。 

☆ PTA専用メールの登録方法もホームページをご覧ください。 

☆ ホームページが閲覧できないときはお子様を通じて先生に連絡いただければ、プリントをお渡しします。 

筑紫小学校 PTAのホームページを作成しました。  

https://www.chikushisyou-pta.com/ 

10/25～ 朝の時間と中休みに図書室の開館をしています。 

子ども達が気持ちよく読めるように本の清掃もしま

す。最近は子ども達が手伝ってくれることも… 

朝から「おはようございます」と元気に挨拶をしてくれて、とてもさわやかな気分になります。 

朝は前日に返された本が沢山あるので、本好きな子たちが、8 時になると駆け込んできます(^-^) 

最近は顔なじみの子も増えて、「せんせ～」と話しかけられることも増えました。 

先生ではないんですけど…子ども達とお話しするのは楽しいです 

 会長もたまにお手伝い 

裏面は現本部役員からのメッセージです。次年度一緒に活動をしていく仲間を募集

しています。 

気になった方は筑紫小学校 PTAメール chikushi.pta＠gmail.com 又は、お子さんの

担任の先生を通してご連絡ください。 

https://www.chikushisyou-pta.com/


 

 

 

PTA会長の鳥谷昇司と申します。 

感染防止対策を行いながら図書ボランティアなどの PTA活動を希望される保護者の方と一緒に楽しみ 

ながら行なっております。 

本部メンバーも子ども達が安心・安全で楽しい学校生活が送れるように、何が必要かを考えながら 

楽しく活動しています。本部メンバーに興味のある方は、お話だけでも聞いてみませんか？筑紫小学校 

PTA メールや担任の先生通してお気軽にご連絡下さい。 

最後に、私が PTA活動をしていて良かったと思うことは、我が子が学校で見せるいつもと違う素敵な表情を見られることや子ども

と学校のことを話すことが増えたことなどがあります。また、保護者、先生、地域の方などいろいろな方と関わりを持つことで仲良

くなれたことや様々な経験ができることです。 

PTA活動に参加できるのも子供が学校に通っている限られた期間だけなので、皆さんも参加してみませんか？ 

きっと楽しいと思いますよ！ご参加よろしくお願いします。 

今年度から本部役員として活動の仲間入りをさせていただきました。コロナ禍での入学で学校に行く

機会がなかったので子どもの様子を見るために学校に行きたいなと思ったのがきっかけです。最初は

自分にできるのか不安でしたが、役員の方々のサポートのおかげで楽しく活動することができていま

す。今年度より従来の PTAの形を変えて、子ども達のために出来る人が出来ることをやろうというやり

方になったことで負担もずいぶん減り、よりよい PTA活動になっているのではないかと思います。 

来年度もまだまだ仲間を募集中です！ぜひ一緒に何か楽しいこと始めませんか！お待ちしてます♡ 

面倒くさがりな私でも無理なく参加できてい

ます。参観などとは違った形で子ども達の学

校生活にふれる事ができ楽しいですよ☆ 

子ども達のために一緒に活動しませんか？ 

PTA メンズ役員として 3年が 

経ちました。 

サラリーマンをしながらなので、平日の活動は参

加できない事が多いですが、本部役員の皆様の

計らいにより、無理なく活動することができまし

た。筑紫小の本部役員はお父さんでも無理なく参

加できる環境です！ 

子ども達の為に PTA メンズ役員になりませんか？ 

我が子はもちろん、子ども達や

先生方の様子を間近で感じ、楽

しい時間が過ごせます。 

そして出来る事を、無理なく活動

出来る様になっていますよ 

奈良田さん 

一年目の新米ですが、楽しく参加させていただ

いています♪無理なく参加できるのが筑紫小

の PTAの良いところだと思います。子どもたち

のためにぜひ一緒に活動しませんか？？ 

田河内さん 

楽しく PTA活動しています。 

興味のある方は先ず話を聞いてみませんか？ 

一緒に活動できる方待っています!! 

古賀さん 

色々なアイデアを出し合って、よりよい

活動ができる PTAに私達と共にしていき

ませんか？あなたの参加を待ってます。 

本部もできる時にできる人ができること

をやっていきます。 

佐々木さん 
みんな普通のお母さん、お父さんです。

特別な人達ではありません。 

普通の人が集まって子ども達に良いと思

うことを考え、活動していきます。 

軽い気持ちでやってみませんか？ 
山 﨑 


